



El arco de Traiano, en Italia

Saludos en Cristo!

El 2022 esta' a su fin y celebramos la fidelidad de Dios, y la vida que El nos sigue dando.

Muchos me preguntan que cuando me jubilo, y yo le contesto que la llamada de Dios es para toda la vida. Adelante hasta el ultimo respiro.

Por Su gracias, y por el apoyo de ustedes, seguimos avanzando en el ministerio y entrando en las puertas que El nos abre.

He estado en Italia 59 dias, he predicado 52 veces, mas otras actividades.

Dios me ha concedido un tiempo maravilloso. Un poco de tristeza al ver familiares y hnos. envejecer, algunos enfermos, y otros ya se han ido con el Senor.

Lo que no ha cambiado es el amor de los hnos., tan maravilloso. Hay tanto que hacer en esas tierras.

Regrese'en tiempo para celebrar el Dia de Gracias con los hijos, luego un viaje misionero rapido a Phoenix, y a Odessa, y ahora listo para regresar a Cuauhtemoc antes, y a la frontera despues, para las actividades de fin de ario.

Ya tenemos 240 cobijas, algunas mochilas., mucha ropa, e incluso un pavo para la cena de Navidad. Dios es bueno.



240 cobijas listas para ser donadas.

Gracias por su generosidad, Dios les multiplique todo lo bueno en sus casas.

No somos nadie, pero estamos haciendo el trabajo mas importante del mundo.

Les deseamos una Feliz Navidad, recordando que es el cumpleaños de Cristo, no el nuestro, y un 2023 prospero en todo.

Para Su gloria y para la salvacion de las almas,

Renato



Una de las ultimas reuniones bajo carpa de este 2022



La familia, un de los regalos mas bellos de Dios.



Los nietos, que bendicion.



En una Iglesia Italiana.

